

修学旅行（高等部）

12月12～14日の三日間、高等部2年生35名は沖縄方面に修学旅行に行ってきました。1日目は、関西国際空港から、飛行機に乗って那覇空港に到着。学校を出発した時は、寒くて震えていましたが、南国沖縄は、天気も良くTシャツでも大丈夫でした。

早速、観光バスでひめゆりの塔・平和祈念資料館を見学しました。ひめゆりの塔には全員でおった折り鶴2000羽を奉納してきました。その後は、沖縄ワールドに移動、班別に別れ、沖縄の文化や自然、食べ物やお土産に触れる機会を持ちました。最後に全員でスーパーエイサーショーを見学しました。文化祭の時みんなで踊ったエイサーを思い出して楽しんでいました。2日目は、午前中は沖縄美ら海水族館です。



大きなジンベイザメやマンタ、珊瑚礁のカラフルな魚たち、ウミガメにマナティー等々、みんな熱心に見ていました。バイキングの昼食の後は、バスでアメリカンビレッジに寄って、お土産を買ったり、観覧車に乗ったりして楽しみました。夜は、那覇市の中心街国際通りの散策です。班別に分かれ、牧志公設市場等を巡って、お土産



を買ったり、沖縄の味覚を楽しんだりしていました。夕食は、全員が集合してソーキそばセットをみんなでいただきました。3日目は、世界遺産首里城を見学しました。琉球王国の遺産や文化財を楽しむことができました。三日間とも天候に恵まれ、暖かく、亜熱帯気候の沖縄をたっぷり堪能できました。

魚食普及活動の授業（小・中学部）

～小学部6年生の様子から～



みんな朝からソワソワしており、「チリメンモンスターとは何か!？」と興味津々でした。最初にシラス漁業についての映像を見て、漁業師連絡協議会の方のお話を聞いた後、お待ちかねの「チリメンモンスター」を探しました。チリメンの中に混ざっているエビやタコなど、色々なモンスター（魚介類）を見つけては「これがエビか!」など色々と話しながら皆で探しました。タツノオトシゴを見つけようと必死に探す児童もいて、それぞれに楽しむことができました。その後、伊勢えびや鯛などの魚を触らせていただきました。普段、生きた魚を触るという機会が少ないので、貴重な体験が出来ました。また、給食の時に頂いた「しらす」はとても美味しく、ご飯へ山盛りに乗せたり、おかわりしたりと、みんな大満足でした。今回、貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

1月の行事予定

- 始業式 1月 8日（火）
- 支援体連サッカー大会（高等部） 1月11日（金）※雨天の場合、1月15日（火）に延期
- はまゆうっこ成人式 1月13日（日） ○ 参観日 1月18日（金）
- 起震車体験 1月22日（火）
- 県立みくまの支援学校との生徒会交流 1月25日（金）